



## JOYEUSE FÊTE DE SAINT BENOÎT MENNI ! 24 avril 2018

Comme chaque année, le 24 avril, nous célébrons la Fête de saint Benoît Menni, dans toutes et chacune des différentes réalités où est présente notre Institution.



**Nous fêtons ce jour significatif à travers différentes initiatives autour de la figure et de l'héritage de notre Fondateur.** Ces célébrations nous aident à s'en souvenir dans une ambiance festive, renforçant les liens d'union entre tous les membres de la Communauté hospitalière.

### CÉLÉBRATIONS DANS LA PROVINCE D'ESPAGNE



La dernière semaine du mois d'avril est une « **Grande Semaine** », au cours de laquelle les 21 centres qui composent la Province d'Espagne organisent des conférences, des hommages aux collaborateurs prenant leur retraite, des journées portes ouvertes, ateliers, concerts, concours, excursions ou tournois sportifs, ainsi que différentes activités qui intègrent également les dispositifs communautaires gérés par chaque centre.

Le point central des festivités est l'Eucharistie célébrée par tous les centres, à laquelle participent les usagers, leurs familles, les collaborateurs et les sœurs, suivie d'un apéritif

et, pour terminer une journée si pleine d'émotions, plusieurs centres organisent une soirée dansante pour tous les assistants.

### CÉLÉBRATIONS DANS LA PROVINCE D'ITALIE



Le 24 avril, après la célébration solennelle de l'Eucharistie, le centre « *Villa San Benedetto Menni* » organise différentes « compétitions » ludiques et sportives entre les différentes unités du centre, toutes inscrites dans le fameux « **Trophée Saint-Benoît-Menni** ». Cette compétition, au cours de laquelle l'administration et la direction jouent le rôle de « jury » des jeux proposés, représente un modèle d'unité, au-delà de la spécificité de chaque service.

C'est de cette façon si plaisante que toute la Communauté hospitalière célèbre la fête de saint Benoît Menni, en se réunissant pour prier, rendre grâce, mais aussi pour jouer, avec pour objectif de renouveler son engagement envers la Mission de la Congrégation, encouragée par la grâce et le courage de notre Fondateur.

### CÉLÉBRATIONS DANS LA PROVINCE D'ANGLETERRE



Dans nos résidences d'Angleterre, le 24 avril, et quelques jours avant, les résidents, les collaborateurs, les sœurs, les bénévoles, et les familles, abandonnent leurs occupations pour quelques heures pour rendre hommage à notre Père Fondateur.

Tous ensemble, ils assistent à une Eucharistie et commémorent le merveilleux héritage qu'il nous a laissé. L'un des moments les plus attendus est le « **Repas Hospitalier** », qui représente **une formidable occasion de partager, de manière informelle, un moment**

**merveilleux**, de connaître un peu mieux les collègues et les résidents, et de rendre grâce à saint Benoît Menni pour avoir rendu possible notre réalité. Pour terminer cette journée, différents musiciens interprètent leurs œuvres artistiques et mélodieuses.

### CÉLÉBRATIONS DANS LA PROVINCE DE FRANCE



Dans la Province de France, le 24 avril n'est pas une journée comme les autres ! Comme chaque année, dans les centres et communautés de France et d'Afrique, on célèbre la Fête de saint Benoît Menni avec la même joie et ferveur : sœurs, collaborateurs, patients, bénévoles, amis, voisins...



Tout commence par un triduum de préparation spirituelle avec les résidents, dirigé par les sœurs de la communauté. Le 24, la célébration eucharistique réunit toute la communauté hospitalière, dans une ambiance joyeuse et fraternelle, suivie

d'un repas pour prolonger les échanges et le partage. Les festivités continuent au rythme de la musique, de chansons, de danses, de représentations théâtrales ou de lectures sur la vie et la mission du Fondateur.

**La célébration de la fête de saint Benoît Menni invite les sœurs et les laïcs, qui vivent et partagent le charisme de l'hospitalité, à être des témoins de la miséricorde à travers ceux qui souffrent.**

### CÉLÉBRATIONS DANS LA PROVINCE DU PORTUGAL



Dans tous les centres de la Province du Portugal, **une Messe d'Action de Grâce est généralement célébrée, ainsi que différents actes commémoratifs**. En l'occurrence, en 2018, dans la Casa de Saúde Nossa Senhora da Conceição, depuis le 15 avril, différentes affiches en référence à saint Benoît Menni ont été distribuées et disposées dans tout le centre.

Hier, 23 avril, ils ont fêté une initiative, organisée par le groupe de Laïcs Hospitaliers, basée sur deux moments de réflexion autour de la figure du Père Fondateur. Le 24, moment phare pour toute la Communauté Hospitalière, une Eucharistie est célébrée, suivie d'un déjeuner de fraternisation, au cours duquel sont projetées des diapositives sur saint Benoît Menni.

### **CÉLÉBRATIONS DANS LA DÉLÉGATION DES PHILIPPINES**



Chaque communauté et centre de la Délégation élabore son plan d'action pour célébrer la fête de saint Benoît Menni. Tous ont en commun la célébration d'une Messe d'Action de Grâce, le 24 avril, à laquelle assistent patients, sœurs, collaborateurs, bienfaiteurs, amis...

Parmi les différentes initiatives, cette année les sœurs de la communauté de Pasig, avec les enfants et les parents de l'association « *Insieme Si Puo* », ainsi que d'autres sœurs de la communauté de Nouvelle Manille, ont organisé une Neuvaine très originale et créative, à travers un petit catéchisme sur la vie de saint Benoît Menni.

Tous ensemble, allons « ***En avant, en avant, toujours en avant !*** » selon la consigne de notre Fondateur qui, aujourd'hui comme hier et toujours, doit guider notre vie et notre mission partagée.